

Todesanzeige

Mit grosser Bestürzung und für uns unfassbar müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser Gemeinderatsmitglied, Gemeinderatsvizepräsident und Kollege

Ernst Hauser

plötzlich und unerwartet verstorben ist. Wir trauern mit den Angehörigen um ihn.

In den vergangen fast 21 Jahren hat Ernst Hauser als Gemeinderat sein Amt mit sehr viel Umsicht, grossem Einsatz und viel Sachverstand ausgeübt. Für die Anliegen von Einwohnerinnen und Einwohnern, insbesondere aus Rüfenacht, hatte er immer ein offenes Ohr. Ernst Hauser hinterlässt in der Worber Gemeinde Spuren, an die wir uns gerne und in Dankbarkeit erinnern.

Gemeinderat der Einwohnergemeinde Worb
Personal der Gemeindeverwaltung Worb

Die Trauerfeier findet statt am Mittwoch, 31. Mai 2017, 14.00 Uhr, auf dem Friedhof Worb.